

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

**RECUPERACIÓN DEL
CANAL BOGOTÁ, UN
PROYECTO DE PROPÓSITO
MÚLTIPLE**

**SE CONTINÚAN
FORTALECIENDO LAS
RELACIONES CON LA CÁMARA
DE COMERCIO DE CÚCUTA**

**PLANTA PTAR 'LOS
COLORADOS', EJEMPLO DE
BUENAS PRÁCTICAS EN EL
MUNICIPIO DE LOS PATIOS**

**¿QUIERES
OBTENER MÁS
INFORMACIÓN?**

*¡Síguenos!
@alcaldiacucuta*



Ingresá en nuestra página
web <http://cucuta-nortedesantander.gov.co/>

IMRD CÚCUTA

¡IMPORTANTE!

Informamos a toda la ciudadanía que la **Ciclovía Dominical** aun no está reactivada. Volveremos a partir del próximo domingo 14 de febrero. Tendremos nuevas actividades para que disfrutes **en familia.**

IMRD CÚCUTA **CÚCUTA 2050, ESTRATEGIA DE TODOS**

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



RECUPERACIÓN DEL CANAL BOGOTÁ, UN PROYECTO DE PROPÓSITO MÚLTIPLE

#DiciendoyHaciendo

En cada visita a los Territorios de Alta Complejidad (TAC) el alcalde Jairo Yáñez confirma su compromiso con la articulación de toda la institucionalidad por acompañar a la ciudadanía en la solución integral de las necesidades presentes en estos territorios.

Esta vez la visita se realizó en la zona del Canal Bogotá entre las avenidas séptima y octava, donde nos acompañaron representantes de la comunidad y de las empresas de servicios públicos: EIS, VEOLIA, Aguas Kpital, Concesión de Alumbrado Público y naturalmente el gerente del proyecto de recuperación estratégica del canal, Fernando Lorenzo.

Durante el recorrido el alcalde Jairo Yáñez se compromete a la acción conjunta de las secretarías de gobierno, salud, bienestar social, equidad de género, planeación, seguridad, en fin, con toda la comunidad que habita a largo y ancho del canal para desarrollar programas y soluciones prontas e inaplazables a las problemáticas que allí se viven.

Al mismo tiempo con estas visitas, se reafirma el desarrollo simultáneo con apoyo del Centro de Pensamiento Urbano, en un ambicioso programa de renovación para toda la extensión del Canal Bogotá y así asegurar su sostenibilidad integral.



ALCALDÍA AL DÍA



SE CONTINÚAN FORTALECIENDO LAS RELACIONES CON LA CÁMARA DE COMERCIO DE CÚCUTA

Invitado por la junta de la Cámara de Comercio, liderada por Mario Latiff y Sergio Andrés Entrena, el alcalde Jairo Yáñez, participó en nombre de la institucionalidad en un análisis de los resultados generales de su primer periodo de gobierno, partiendo del marco de referencia de su plan de trabajo y aterrizando en su Plan de Desarrollo Municipal '**Cúcuta 2050, Estrategia de Todos**'.

Destacó durante su intervención que fundamenta su trabajo bajo la definición de la palabra política como '*el arte de vivir en comunidad*', a través de la estimulación a los pequeños, medianos y grandes empresarios, en la promoción de la asociatividad, el emprendimiento, la innovación y el valor agregado, esto, como los principales insumos tendientes a la promoción y el fomento del empleo sostenible.

También hizo referencia al momento histórico en el que se debe promover como iniciativa ciudadana, una mesa de trabajo y de discusión anticorrupción que permita el mejor análisis a fin de promover su rechazo en todos los rincones de la ciudad y se escuche por todas partes la voz de la ciudadanía condenando su práctica, entendiendo principalmente el mensaje del alcalde "Sobre el terreno sucio de la corrupción, nunca podremos construir la ciudad que soñamos"

Se fijaron además los términos de referencia para promover el manejo y promoción del Centro de Convenciones a construirse con ocasión del bicentenario de la constitución de la República de Colombia, a través de una alianza

público-privada que confirme el compromiso de los empresarios por la promoción e impulso de este importante activo de la región que se constituirá en la más firme e idónea palanca del desarrollo y promoción regional.

El municipio en cabeza del alcalde Jairo Yáñez y el presidente de la Cámara de Comercio, asumieron el compromiso de acompañar y liderar la estructuración de la nueva Zona Industrial Metropolitana, la cual tendrá como base el estudio a cargo de una empresa especializada, acompañando este proceso por parte de las dos entidades, lo cual debe también promover la conexión del Área Metropolitana al Sistema Nacional de Gas Natural y el proyecto de la recuperación estratégica del Ferrocarril del Catatumbo - Cúcuta - Tibú - Convención - Gamarra, estrategia logística que permita la conexión al mar Caribe y al centro del país vía férrea a Santa Marta y/o La Dorada alternativamente. El alcalde Jairo Yáñez destacó la "Creación de una masa crítica constructiva" que permita el impulso y desarrollo de estos ambiciosos proyectos.

Finalmente, se asumió el compromiso de liderar aprovechando la constitución del acuerdo marco "AGA" (Acuerdo Gobernación - Alcaldía - Cámara de Comercio) el impulso a estos vitales proyectos los cuales se lograrán en corto tiempo, en razón a la voluntad expresada por toda la institucionalidad de la región.

ALCALDÍA AL DÍA



PLANTA PTAR 'LOS COLORADOS', EJEMPLO DE BUENAS PRÁCTICAS EN EL MUNICIPIO DE LOS PATIOS

Teniendo como modelo la PTAR 'Los Colorados' (Planta de Tratamiento de Aguas Residuales) del municipio de Los Patios, el alcalde Jairo Yáñez visitó sus instalaciones para identificar oportunidades que nos permitan replicar su excelente método de intervención, que en la actualidad permite tratar en promedio día el 75% de las aguas residuales de nuestro municipio vecino.

"Estos proyectos son esenciales para la competitividad, es increíble la forma como ingresan las aguas residuales y la manera como en forma responsable se las estamos devolviendo al río mediante un tratamiento sencillo, pero que naturalmente requiere inversiones, a eso le estamos apuntando en nuestra Alcaldía. Junto a la EIS, estaremos liderando todos estos procesos, complementarios a las actividades de economía circular que venimos desarrollando."

"Estas son apuestas de protección por nuestro medio ambiente, además de una réplica de la PTAR que en corto tiempo terminaremos de estructurar detrás de la apuesta que realizaremos con la Corporación Financiera del Banco Mundial." Expresó el alcalde Jairo Yáñez.

REUNIÓN CON LA OFICINA DE LA ALTA COMISIONADA DE DDHH DE LAS NACIONES UNIDAS

Con el objetivo de trabajar en la superación de las condiciones de vulnerabilidad a partir de esquemas de estabilización, generación de ingresos y competitividad para poblaciones tradicionalmente excluidas de los ejes laborales y de emprendimiento, el alcalde Jairo Yáñez se reunió con Úrsula Urdillo, Coordinadora de la Oficina de la Alta Comisionada de Naciones Unidas para los Derechos Humanos, así como los secretarios de Posconflicto y Cultura de Paz, Elisa Montoya y Seguridad Ciudadana, Alejandro Martínez.

Todo esto para lograr la verdadera transformación social que requiere la región, contemplando las problemáticas de los cultivos ilícitos y economías ilegales, que están impactando en los indicadores de seguridad, y que incluye a la población migrante por las carencias de empleo y situaciones de vulnerabilidad acentuada.

Durante su visita, Hugo Alberto Fuentes Parada, Gerente de la Empresa de Acueducto y Alcantarillado del municipio de Los Patios, pudo direccionar un recorrido guiado que permitiera identificar cada una de las etapas a las que se somete el agua en esta planta. *"Los colorados, se creó en el año 2008 y actualmente se encuentra en concesión y operación durante 30 años de la empresa Agua de Los Patios. Estas instalaciones han mejorado las condiciones de agua de la fuente río Pamplonita, esperamos que el municipio de Cúcuta pueda replicar este hermoso ejemplo y podamos construir en conjunto un área metropolitana mucho más limpia, cuidando nuestras fuentes"* indicó el ingeniero Hugo Alberto.

El término PTAR quiere decir Planta de Tratamiento de Aguas Residuales, este tratamiento consiste en una serie de procesos físicos, químicos y biológicos que tienen como fin eliminar los contaminantes presentes en el agua utilizada, para que después esta sea devuelta a las fuentes hídricas de la ciudad.

Remover gran parte de todos los residuos que nosotros generamos a través de nuestras familias, empresas o industrias, para poder devolverle al río y a la naturaleza lo que hacemos periódicamente de la forma más limpia posible, es un compromiso que debemos adquirir en conjunto y aún más cuando todos somos los beneficiados.

